9.35

Bundesrätin Korinna Schumann (SPÖ, Wien): Ich darf folgende tatsächliche Berichtigung vornehmen: Herr Bundesrat Ofner hat behauptet, ich sitze in einem Bonzenbüro in der Gewerkschaft, in dem eine Familie Platz hätte.

Ich lade ihn ganz herzlich ein: Kommen Sie einmal vorbei! Schauen Sie sich mein Büro an: 15 Quadratmeter! Wir wollen nicht, dass eine Familie in solch einem Büro wohnen muss, sicher nicht. Kommen Sie vorbei, schauen Sie sich das an, bevor Sie etwas reden und dort anpatzen, wo das keinen Sinn hat! – Danke vielmals. (Beifall bei der SPÖ. – Bundesrätin Steiner-Wieser: Das ist doch keine tatsächliche Berichtigung! – Ruf bei der FPÖ: Das ist keine Berichtigung!)

9.35

Präsidentin Mag. Christine Schwarz-Fuchs: Als Nächster zu Wort gemeldet ist Herr Bundesrat Andreas Lackner. Ich erteile ihm dieses.